

Fecha: 25/03/2025 \$326.873 Vpe pág:

Tirada: \$1.057.500 Difusión: Vpe portada: \$1.057.500 Ocupación:

Audiencia: 12.000 4.000 4.000 30,91%

Sección: Frecuencia: DIARIO

ACTUALIDAD



Pág: 3

Especialistas llaman a vacunarse con urgencia ante aumento de la circulación viral

Se estima que el peak de enfermedades respiratorias se adelantará en el territorio regional. Si formas parte del personal de salud, tienes 60 años o más, padeces una enfermedad crónica, estás embarazada o eres parte de las poblaciones priorizadas, inmunizate en tu centro de salud más cercano.

Las temperaturas bajan, las hojas comienzan a caer desde los árboles y los virus han llegado para quedarse durante varios meses. Es por eso, que especialistas de la Red Pública de Salud de la Región de Coquimbo llaman a vacunarse contra la Influenza con urgencia, ante el evidente aumento de la circulación viral. Y es que comenzó el otoño y parafraseando un tradicional dicho popular, «más vale prevenir que enfermar»

Beatriz Zúñiga, enfermera encargada de inmunizaciones del Servicio de Sa-



lud Coquimbo, explicó que «este año, se adelantó la campaña de vacunación e inmunización porque se espera tener un aumento de los virus respiratorios antes de lo

que se daba en los años anteriores y hay que entender que las vacunas no hacen efecto de manera inmediata, sino que se demoran, más o menos, 10 días a 2 semanas, en lograr la inmunidad en el

Asimismo, el doctor Sebastián Prieto, Subdirector de Gestión Asistencial del Servicio de Salud Coquimbo. destacó que «estamos en un momento clave del año, comenzando el otoño, y ya hemos visto que hay un aumento importante de circulación viral. De hecho, La Serena es una de las ciudades que tiene mayor circulación de este tipo en el país, entonces podríamos decir que los que todavía no se han vacunado, incluso ya están un poco atrasados, pero estamos a tiempo para que lo hagan ahora. El llamado es a vacunarse es urgente. La prevención es la que más marca la diferencia en el pronóstico de la población».

Las vacunas están disponibles en todos los centros de salud de la Región de Coquimbo, conocidos como CESFAM, y en los hospitales de Vicuña, Andacollo, Combarbalá, Salamanca, Los Vilos e Illapel. Usted solo debe acercarse a ellos en horario hábil, desde las 8:00 a las 17:00 horas, de lunes a jueves, y los días viernes, hasta las